L'ex-commissariat accueille l'Aviq

CHARLEROI Une exploitation en septembre

A près six mois de travaux, le reconditionnement de l'ancien hôtel de police de Charleroi s'achève: le bâtiment est appelé à devenir l'un des deux sièges provisoires de la nouvelle agence wallonne pour une vie de qualité, l'Aviq, qui centralise des politiques en matière de santé, protection sociale, handicap et famille.

Dans une réponse écrite au député MR Philippe Knaepen, le ministre régional de la Santé et de l'Action Sociale Maxime Prévot (CDH) vient d'indiquer que la réception interviendrait à la mi-juillet, pour une exploitation en septembre. À cette date, l'ascenseur extérieur qui équipe le bâtiment sera aussi opérationnel.

L'activité de l'organisme d'intérêt public (OIP) doit s'articuler autour de deux pôles : d'une part, le centre administratif de l'Awiph à la rue de la Rivelaine à Montignies-sur-Sambre, où travaillent déjà 257 fonctionnaires. De l'autre, l'ex hôtel de police du boulevard Mayence qui a été entièrement rénové et assaini.

Selon le ministre, « il a été convenu d'y installer les collaborateurs de la branche handicap et de la branche « santé » qui regroupent davantage de gestionnaires de projets ayant un profil itinérant ou semi iti-

nérant. La centralisation des collaborateurs de ces branches va ainsi dans le sens d'une transversalité des politiques. Comme leurs collègues des services dits de support sont davantagesédentaires (avec moins de missions à l'extérieur), ils restent localisés à la rue de la Rivelaine. Il va de soi que les réflexions actuellement menées au sein de l'administration privilégient une organisation des espaces veillant à un bien-être au travail de l'ensemble du person $nel. \gg$

Avant Famifed

En septembre, 109 nouveaux agents viendront compléter le cadre, selon le ministre. Pour la nouvelle implantation définitive de l'AViQ, des réflexions sont en cours au cabinet du ministre Christophe Lacroix (PS) charge de la Fonction publique. À ce stade, aucun choix de localisation n'a encore été tranché, mais des réserves foncières existent à la ville basse, à proximité de la gare de Charleroi sud. «À l'horizon 2019, 150 travailleurs de l'agence fédérale pour les allocations familiales (Famifed) rejoindront l'OIP », rappelle Knaepen. Maxime Prévot l'a confirmé: ces agents seront répartis entre les deux sièges provisoires de l'Aviq.

DIDIER ALBIN



